



Hinten von links nach rechts: Senad Kukic, Ricardo Lopes Semedo, Peter Polak und Paulo Denriques Vorn von links nach rechts: Claudio Santisi, Ahmad Mohamadi und Keywan Ghasemi

Wir sind am 07. Februar 2020 nach Wien zum 30. Jubiläum Senior Vienna gereist. Und wir kamen in den Hotel gut an. Danach gingen wir direkt zu den Club Gehörlosen Vienna-GSKV und dort haben wir unterhalten.

Am Samstag fand das Turnier Futsal-Senioren Vienna ganzen Tag statt. Unsere Mannschaft wurde zu Gruppe B ausgelöst und sind auf 2. Platz von Gruppe B und haben Viertelfinal erreicht. Unsere Gegner Sarajevo (Bosnien) haben wir hart gekämpft im Viertelfinal, leider haben unsere Mannschaft GSVbB verloren denn halten wir keine Chance Toren zu erzielen. Schade!

Nach dem Turnier sind wir zum Restaurant gegangen und feines + gutes Abendessen. Zum Schluss feierten wir gemeinsam Gehörlosen - Party.

Am Sonntag, den 09. Februar 2020 sind Super Team am Nachmittag von Wien super gut heimgekommen.

Bericht: Claudio Santisi